

MEYLAN GRENOBLE HANDIBASKET

BULLETIN

Noir et rouge

N°1 NOV-DÉC



LA REPRISE

REPRISE DES ENTRAINEMENTS
ÉQUIPE LOISIRS

DOSSIER

LE PORTRAIT

PRÉSENTATION DU NOUVEAU
MEMBRE DU BUREAU



EDITO

Chers licenciés, bénévoles et partenaires,

À travers ces pages, nous voulons partager la vie du MGH : les temps forts de nos équipes, les projets du bureau, les actions de sensibilisation, et surtout, la passion qui nous unit autour du basket fauteuil.

La saison a bien démarré, et notre équipe 1 s'est engagée dans une phase de préparation sérieuse, avec l'envie de donner le meilleur sur le terrain.

La section loisir, elle, continue d'accueillir de nouveaux joueurs dans une ambiance conviviale et ouverte à tous.

Notre club, c'est avant tout une aventure humaine, faite de rencontres et d'entraide.

Je tiens à remercier chaleureusement tous les bénévoles et partenaires qui contribuent chaque jour à faire vivre le MGH. Sans vous, rien ne serait possible.

Enfin, j'ai le plaisir d'accueillir Victor, nouveau membre du bureau, qui nous rejoint pour renforcer l'équipe. Bienvenue à lui !

Que cette saison soit placée sous le signe du partage, du plaisir de jouer et du fair-play.

Merci à toutes et à tous de faire du Meylan Grenoble Handibasket bien plus qu'un club : une véritable famille sportive.

Sportivement,



DU CÔTÉ DE L'ÉQUIPE 1

L'ÉQUIPE 1 A ENTAMÉ SA PHASE DE PRÉPARATION AVEC DEUX MATCHS AMICAUX QUI ONT PERMIS DE TESTER LES AUTOMATISMES ET DE RENFORCER LA COHÉSION DU GROUPE.

Lors du premier match contre Lyon, nos joueurs se sont bien battus mais s'inclinent 60 à 62, dans un match serré jusqu'au buzzer. Cette rencontre a permis de mettre en lumière la combativité et l'engagement de chacun.

Le second match face à Feurs a été plus favorable : grâce à une belle intensité défensive et une attaque efficace, l'équipe s'impose 52 à 41.



Ces deux matchs amicaux ont été riches d'enseignements et ont confirmé que l'équipe progresse. Plus que les résultats, c'est l'état d'esprit et la cohésion qui ressortent : solidarité et combativité sont déjà au rendez-vous.

Les prochains entraînements seront l'occasion de continuer à peaufiner la tactique, renforcer les automatismes et préparer au mieux les défis à venir. Les supporters auront bientôt l'occasion de voir tout cela en action lors du premier match officiel de la saison le 1er novembre.





L'ÉQUIPE LOISIR : LE PLAISIR AVANT TOUT



La section loisir du Meylan Grenoble Handibasket continue de réunir chaque semaine des joueuses et joueurs de tous âges et de tous niveaux. Ici, pas de pression, pas de score à tout prix : l'objectif est de partager des moments de sport et de convivialité, tout en découvrant ou en perfectionnant le basket fauteuil.

La section loisir est aussi l'occasion pour chacun de progresser à son rythme. Que ce soit dans les déplacements en fauteuil, les passes ou la stratégie de jeu, chaque séance apporte son lot d'apprentissages, mais toujours dans une atmosphère détendue. Cette dynamique crée un véritable espace d'inclusion, où le handicap ne limite en rien le plaisir de jouer et l'envie de se dépasser.

Les prochains rendez-vous sont l'occasion de continuer à accueillir de nouveaux participants. Que vous soyez débutant, curieux ou simplement désireux de pratiquer un sport collectif dans un cadre convivial, la section loisir vous ouvre ses portes. Venez tester, partager et rire avec nous : le basket fauteuil n'a jamais été aussi accessible et amusant !





LES SENSIBILISATIONS



Le Meylan Grenoble Handibasket poursuit sa mission au-delà du terrain en sensibilisant les jeunes au handicap et à l'inclusion. À travers des ateliers ludiques et des démonstrations, nos joueurs partagent leur passion et transmettent des valeurs de respect, de solidarité et de dépassement de soi.

3 jours au collège Villard-Bonnot (7 classes de 4ème)

1 jour Démo RCG club rugby Montbonnot

2 jours Démo collège Pont de Beauvoisin (5 classes de 5ème)

1 jours Demo UEAJ Bourg-en-Bresse (Unité Educative d'Activités de Jour)

1 jour Centre de loisir de Champ-sur-Drac

LE CALENDRIER DES MATCHS

CALENDRIER

Phase aller

MGH - LE PUY 2 01/11/25 À 16H	DOUAI - MGH 29/11/25 À 19H
FEURS - MGH 08/11/25 À 16H	MGH - CAUSSADE 13/12/25 À 16H
MGH - GENNEVILLIERS 15/11/25 À 15H	MEAUX 2 - MGH 10/01/26 À 15H
MGH - LYON 22/11/25 À 16H	MGH - BORDEAUX 17/01/26 À 16H
	CAPSAAA - MGH 31/01/26 À 15H



PORTRAIT



VICTOR MAURIN

MEMBRE DU BUREAU

Victor est un papa du Sud, et son accent marseillais chaleureux ne passe jamais inaperçu ! Il a découvert le Meylan Grenoble Handibasket il y a maintenant 7ans en accompagnant son fils aux entraînements, et très vite, il a commencé à s'investir dans la vie du club en tant que bénévole.

De fil en aiguille, son engagement et son enthousiasme ont été remarqués de tous, et Victor a rejoint le bureau du club en juin dernier lors de l'Assemblée Générale. Dynamique et motivé, il apporte désormais son énergie et ses idées pour contribuer au développement du MGH et renforcer la convivialité qui fait la force de notre club.

Son parcourt :

Rôle actuel : Membre du bureau – Gestion des officielles tables de marques

Arrivée au bureau : Juin 2025 (Assemblée Générale)

Parcours au club :

- **Début :** accompagnateur de son fils aux entraînements
- **Engagement :** bénévole actif depuis plusieurs années

Ses objectifs : "Mes objectifs reste les même accompagner les équipes loisirs et compétitions dans la logistique et la convivialité

Et également participer à la vie du club en intégrant le bureau"

Qualités : Dynamique – Motivé – Impliqué

SA PHRASE :

"JE SUIS PLUS PRÈS DES CHRYSANTHÈMES QUE DES DRAGÉES"

Bulletin

Noir et Rouge

N°2 JAN 2026

